
BEISLROCKER

WIENER ORIGINAL

SEIT 2010



WWW.BEISLROCKER.AT



ERDIG & EHRLICH

BIOGRAPHIE



Die Beisracker wurden in einem urigen Beisl in Wien von Michael Toth (Sänger&Texter) 2010 gegründet. Inspiriert durch nächtelanges Touren durch Wirtshäuser, Brandweiner und Vorstadtcafés entstand der Wunsch einer eigenen Band. Dort, wo sich die Geschichten der Menschen die Klinke in die Hand geben, wurden sie zu Papier und auf die Bühne gebracht. Die ersten Konzerte fanden noch in den Etablissements, wo man selbst Gast war, statt. Später wurden die Bühnen und die Bekanntheit größer. Erdige, ehrliche und authentische Musik mit Musikern aus den verschiedensten musikalischen Richtungen waren seit Gründung der Beisracker immer im Mittelpunkt. Bis dato bedienen sie sämtliche Genres und das macht die Band und ihre Konzerte zu dem was sie heute sind - eine Wiener Mundart Band mit Herz und Hirn - zwischen Weinseligkeit und Rock'n Roll.

ÜBER 100
KONZERTE
IN WIEN, NÖ, OÖ, STMK

- DONAUINSELFEST
- VOLKSSTIMMEFEST
- DONAUKANALTREIBEN
- SZENE WIEN
- OTTAKRINGER BRAUEREI

BAND

- MICHAEL TOTH: GESANG
- CHRISTOPH SCHUSTER : BASS
- INGO BEER: SAX+HARP
- ALFREDO GARCIA NAVAS: GITARRE
- GERHARD BERGAUER: DRUMS

HARD FACTS

- AUSTROROCK/POP
- 2 STUNDEN PROGRAMM
- 5 MUSIKER
- 100% ORIGINAL
- MUNDART/DIALEKT

RELEASE 2021



LINKS



KONTAKT

MICHAEL TOTH
0680 401 1234
OFFICE@BEISLROCKER.AT
WWW.BEISLROCKER.AT

